

**XXème COSAC**  
**du 31 mai au 1er juin 1999**  
**à Berlin**

**Appel à voter pour le Parlement européen**

Les participants à la XXIème Conférence des commissions des affaires européennes des parlements nationaux des Etats membres de l'Union européenne et du Parlement européen (COSAC) réunis à Berlin les 31 mai et 1er juin 1999, exhortent tous les électeurs de l'Union européenne à participer aux cinquièmes élections directes au Parlement européen, qui auront lieu durant la période du 10 et 13 juin 1999.

Vingt ans se sont écoulés depuis la première élection au suffrage universel direct du Parlement européen. Directement élu, le Parlement européen est en mesure d'apporter sa contribution au renforcement nécessaire du processus décisionnel démocratique des institutions de l'Union européenne.

Ceux qui appellent à plus de démocratie, plus de transparence et plus de proximité des citoyens dans l'Union européenne doivent se rendre aux urnes le jour de l'élection du Parlement européen.